

Coup de cœur à Christian Parmentier
Allocution de Daniel Senesael, Député-bourgmestre
Maison communale, le 30 septembre 2017

Mesdames, Messieurs,
Chers amis,

Bonjour à toutes et tous et merci de nous avoir rejoint aujourd'hui pour ce nouveau coup de cœur du Collège communal adressé aujourd'hui à Christian Parmentier, habitant de Wattrelos qui, le 3 septembre dernier a sauvé la vie du petit Ewen.

En effet, lors de ce dimanche de fin d'été empli de convivialité comme on les connaît à Estaimpuis et alors qu'il voulait récupérer son ballon qui y était tombé, Ewen a chuté dans le canal.

Alerté par les cris de la foule, Christian sacrifiant délibérément son égoïsme n'a écouté que son courage pour se jeter à la rescousse de l'enfant âgé de trois ans au péril de sa propre vie. C'est ainsi qu'à force d'acharnement, il a pu agripper Ewen dans les eaux troubles du Canal et le remonter à la force de ses bras jusqu'à la surface, mission d'autant plus périlleuse au regard de la profondeur du Canal à cet endroit.

Comme nous l'apprend le Talmud, celui qui sauve une vie sauve le monde entier. Bien qu'en toute modestie Christian considère n'avoir fait là que son devoir de citoyen, il nous semblait évident au Collège communal et moi-même de lui adresser au nom de l'ensemble des Estaimpusiennes et Estaimpusiens ce coup de cœur et ainsi saluer ce geste de bravoure citoyenne que nous estimons héroïque.

Avant d'en terminer, j'aimerais préciser que pour éviter que ce type d'incident ne puisse se reproduire à l'avenir, les autorités communales ont sollicité la Région wallonne afin que des aménagements soient réalisés et ainsi sécuriser le site au maximum.

Ceci étant dit, je vous invite à présent à partager le verre de la convivialité servi en l'honneur de Christian.